

《单词百科:time-sharing是什么意思?time-sharing怎么发音?time-sharing的解释和用法》

英语单词time-sharing是什么意思?time-sharing怎么读?time-sharing怎么发音?简答网为您整理了time-sharing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



time-sharing怎么读

time-sharing的读音: ['ta m 'e r ɪ ŋ]

time-sharing的意思

1、n.分时;

time-sharing的相关词组

1、attack time

出动时间, (信号电平)增高时间, 上升时间;攻击时间;冲击时间;启动时间

- 2、at this time of year 在（一年的）这个时节里;
- 3、at this time 此时此刻;
- 4、at this point in time 在这个时候
- 5、at the time of 在...的时候;
- 6、at the time 在那时，在那段时间;当时;旋;
- 7、at the same time 同时;一起;但是;然而;
- 8、at the present time 目前;时至今日;
- 9、at that time 在那时;当时;
- 10、at one time or another 曾经;
- 11、at one time 一度，从前;
- 12、at no time 决不;
- 13、at any time 任何时候;随时;
- 14、at any one time 在任何时候
- 15、at all time 总是;
- 16、at a time 依次，逐一，每次;
- 17、as time goes on 随着时间的推移;
- 18、arrival time（粒子）到达时间;飞到时间;
- 19、any time 随时，在任何时候;
- 20、have the time 能有时间;因为有表而知道时间;

time-sharing的双语例句

- 1、A computer having the capability of time sharing operation.
一种具有分时操作能力的计算机.

2、A control block used for communication between the time-sharing driver and the time sharing interface program.

一种控制块,用于分时驱动程序与分时接口程序之间的通信.

3、Time-sharing product provides new ideas for the innovations and combinations of hotel industry and real estate.

它为酒店业和地产业的创新结合发展提供新思路.

4、Linux is realization of UNIX on PC, and it is open source and time-sharing operating system .

Linux是UNIX在PC机上的实现,它是一种开放源代码的 分时操作系统.

5、The figures formed with stroke and raster are time-sharing displayed in one picture.

在一幅图象中,分时显示以快速、活的笔划绘制的图形与准确和以适时的光栅形成的图形.

6、Q: what is time-sharing?

什么是分时度假?

7、The article mainly studies the following aspects: 1. The basic theories study of time-sharing system.

本文的研究内容包括: 1、分时度假系统基础理论研究.

8、A multi-objective optimal model for time-sharing power supply dispatching of electrolytic zinc is established.

建立了锌电解生产过程分时供电优化调度系统的 多目标 优化数学模型.

9、Taste and combined with series of grass billion let us pass through time sharing of wisdom.

品味和结合系列的草亿美元让我们穿越时空分享的智慧.

10、A computer with the ability to execute several programs simultaneously is called a time-sharing system .

一台计算机如果具有同时执行多个程序的能力,则被称为 分时系统.

11、Such configurations often involve time-sharing.

这种结构通常涉及到分时操作.

以上是简答网为您整理的time-sharing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于time-sharing的用法、time-sharing的释义、time-sharing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/time-sharing>

